

LA FILIÈRE DES MÉTIERS DE L'ÉVÉNEMENT REPRÉSENTÉE AU COMITÉ INTERMINISTÉRIEL DU TOURISME INTERMINISTÉRIEL DU TOURISME



Publié le 08/09/2017

Avec 83 millions de touristes internationaux accueillis en 2016, la France est la première destination touristique mondiale. Pour conforter cette position et atteindre l'objectif d'accueil de 100 millions de touristes internationaux à l'horizon 2020, le Premier ministre a réuni un Conseil interministériel du Tourisme en présence des ministres concernés, d'élus et de professionnels du secteur.

Le Premier Ministre, Édouard Philippe, et le Ministre de l'Europe et des affaires étrangères, Jean-Yves Le Drian, ont réuni le premier comité interministériel du tourisme le 26 juillet 2017 à l'hôtel Matignon en présence des ministres concernés et de professionnels du secteur.

Ce comité a été l'occasion d'aborder les sujets clés liés au tourisme dans la continuité des actions menées par Laurent Fabius, ancien Ministre des affaires étrangères et du développement international.

La filière a été reconnue dans la composition du comité restreint : l'industrie événementielle est représentée par Michel Dessolain, Directeur Général de Viparis et administrateur d'UNIMEV.

Plusieurs mesures clés ont été portées en matière de droit social, de fiscalité et de sûreté.

Ce n'est que la première étape d'un travail mené par UNIMEV auprès du nouveau gouvernement.